



■ DENTRO DEL CAMPUS DE EXCELENCIA

La Universidad colabora con seis centros egipcios para crear un título de español

R.D.L.

La Universidad de Salamanca está trabajando con seis universidades egipcias para poner en marcha un nuevo título conjunto sobre la enseñanza del español como segunda lengua.

Esta acción se incluye dentro de las actuaciones impulsadas por el Campus de Excelencia Internacional (CEI) Studii Salamantini para el fortalecimiento institucional. Precisamente, esta semana una delegación del CEI se encuentra en Egipto con el

objetivo de sentar las bases para el desarrollo de este programa de cooperación, subvencionado por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), que aspira a poner en marcha la titulación de lingüista aplicada en las enseñanzas de segundas lenguas, con especial atención al español.

La idea es que esta acción se pueda presentar en la convocatoria del AECID 2012 de programas de cooperación interuniversitaria.